

158.^a reunión del Consejo Ejecutivo de la OMS

2-7 de febrero de 2026, Ginebra

Punto 7: Salud mental

El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), que representa a más de 30 millones de enfermeras en todo el mundo, expresa su profunda preocupación por el hecho de que muchos países siguen estando muy lejos de alcanzar los objetivos mundiales en materia de salud mental, lo que destaca la persistente crisis mundial de personal sanitario dedicado a la salud mental. Los profesionales de enfermería son fundamentales para la respuesta en materia de salud mental y todos independientemente de su especialización, desempeñan un papel vital en la prevención, la atención y la recuperación a lo largo de toda la vida.

Sin embargo, los profesionales de enfermería de salud mental solo representan el 1 % del personal de enfermería a nivel mundial, lo que crea graves carencias de capacidad. Se necesita una inversión urgente en enfermería de salud mental y adicciones, junto con un refuerzo del liderazgo de las enfermeras, incluido el desarrollo de habilidades y capacidades para los servicios de salud mental y psicosociales. Los países deben empoderar a los profesionales de enfermería para que asuman funciones más amplias dentro de equipos interprofesionales que presten servicios de salud mental integrados y basados en la comunidad.